



Europäisches Hansemuseum Lübeck | European Hanseum Lübeck

Lübeck, Deutschland | Lübeck, Germany

Unser Objekt des Monats Mai 2015 präsentiert auf 7.405 m² die historischen Wurzeln der Altstadtinsel Lübeck – das Europäische Hansemuseum. Die museale Aufbereitung wirkt nicht zuletzt durch drei anspruchsvolle Innenfassaden, beispielsweise im Vitrinen- und Grabungsbereich, aus TG-THERM[®]*sun*, TG-PROTECT[®] und TG-THERM[®]*plus* besonders eindrucksvoll. Jeweils raumhoch wurden die 54 Glasscheiben mit Abmessungen bis zu 1.267 x 4.095 mm eingespannt. Die Firma Stefan Fittkau Metallbau + Kunstschmiede GmbH setzte das Projekt um, welches eine Glasfläche von etwa 218 m² umfasst. Die historischen Gebäude der Altstadt Lübeck zählen zum UNESCO-Weltkulturerbe.

Our object of the month May 2015 presents on 7,405 square meters the history of the old town island Lübeck – in the European Hanseum. The museum presentation appears not least particularly impressive because of three superior interior facades, for example in the showcase and excavation area, made out of TG-THERM[®]*sun*, TG-PROTECT[®] and TG-THERM[®]*plus*. The overall 54 glass panes with dimensions up to 1,267 x 4,095 mm were all installed room high. The company Stefan Fittkau Metallbau + Kunstschmiede GmbH realized the project which has an entire glass surface of approximately 218 square meters. The old town of Lübeck and its historical buildings belong to the UNESCO World Heritage Site.

OBJEKT DES
MONATS
Mai 2015

Europäisches Hansemuseum | European Hansemuseum



Bildmotive | Photo credits: © Christine Rudolf

Technische Daten | Technical Data

Objektbezeichnung Title of object	Europäisches Hansemuseum Lübeck European Hansemuseum, Lübeck
Objektart Object type	Bildungsbauten, Kulturgebäude, Museumsgebäude Educational buildings, cultural buildings, museum buildings
Art der Baumaßnahme Building project	Neubau New construction
Bauzeit Construction period	2014/2015
Bauherr Principal	Europäisches Hansemuseum, Lübeck
Ausführendes Unternehmen Executing company	Stefan Fittkau Metallbau + Kunstschmiede GmbH, Berlin
Architekt Architect	Studio Andreas Heller GmbH, Hamburg
Glastypen Glass types	TG-PROTECT®, TG-THERM® sun , TG-THERM® plus
Glasbearbeitung Glass machining	Gehrungskante und Winkelschliff Bevelled edges and angle grinding
Glasmenge Glass volume	218 m ²
Anzahl Glasscheiben Glass quantity	54 Stück 54 panes
Abmessungen Dimensions	bis zu 1.267 × 4.095 mm up to 1,267 × 4,095 mm
Internet Website	www.fittkau-metallbau.de www.andreas-heller.de